

# Hommes, on se débrouille très bien sans vous!

depuis quelques années, les femmes - donc nous y compris - se sont mises au goût du jour en matière de nouvelles technologies, au point de ne plus savoir s'en passer. Si les railleries sur les femmes et leur aptitude à utiliser tous les accessoires hi-tech étaient monnaie courante il y a encore quelques années, nous sommes fières de dire qu'en femmes modernes, désormais:

Nous sommes assez avisées pour savoir que tout ce qui commence par "i" est un must have d'Apple. On en est à notre troisième iPod, on achète des titres pour notre iTunes et on sait que si on veut faire plaisir à notre éternel iNsatisfait de fiancé,

Suite et source => 7sur7

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 8 janvier 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9115-hommes-on-se-debrouille-tres-bien-sans-vous.html>